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Anfrage zur Sitzung der BV- Mitte am 14.06.2018: 

Sachstand Gestaltung Kesselbrink: 

In der Lokalzeitung war von einer Verzögerung bei der Einrichtung der Spiel- und 
Sportgeräte auf dem Kesselbrink zu lesen. Vor diesem Hintergrund bitten wir darum, 
folgende Frage zur kommenden Sitzung zu klären: 

Frage: Warum kann eine Installation der Spiel- und Sportgeräte nicht zur 
Sommersaison 2018 gewährleistet werden? Wir bitten um einen ausführlichen 
Bericht.  

Mit freundlichen Grüßen 
gez. Frederik Suchla 

Fraktion in der Bezirksvertretung Bielefeld - Mitte 
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